



OPINIÓN

Pepe Grillo
pepegrillocronica@gmail.com



Clara no esperó más

La alcaldesa de Iztapalapa, Clara Brugada, no esperó más. Se separará de su cargo, previa licencia del Congreso local, para dedicarse de lleno a sus aspiraciones para ser candidata de Morena para la jefatura de Gobierno de la CDMX.

La idea es que ese proceso, el del triunfo de Claudia, no abra una rendija por la que se cuelen políticos

de grupos diferentes para pretender quedarse con la candidatura, como sería el caso de Ricardo Monreal.

Clara arrancó su actividad política en la lucha comunitaria antes de cumplir los veinte años. Es fundadora de Morena en la capital. En su discurso se lanza contra lo que llama el PRIAN, pero en realidad sus primeros adversarios están en casa, son morenistas de otras corrientes, la primera tarea de Clara es vencerlos a ellos.

A Dios rogando...

Duró poco el esquema de dos políticas de alto nivel compitiendo por ser la primera mujer en ser presidenta

de México. Ya hay un hombre tratando de colarse a la boleta, el actor Eduardo Verástegui, que tiene el respaldo de grupos ultra conservadores dentro y fuera del país

Verástegui, que tuvo cierto éxito como galán de telenovelas, es hora dirigente del movimiento católico Viva México y tiene el respaldo del ala más conservadora del Partido Republicano de EU. Ya entregó sus documentos en el INE y ahora tiene 120 días para conseguir el apoyo del uno por ciento del padrón electoral repartido en al menos 17 estados. ¿Podrá conseguirlo?

Él, por lo pronto, asegura que busca ser presidente por un llamado divino. Por lo pronto se le ha visto cerca de personajes como Steve Bannon, íntimo de Trump, y de Javier Milei, el loco político que puede ser presidente de Argentina. No hay que tomarlo a la ligera.

Marcelo en su laberinto

El ex canciller Ebrard está en una encrucijada. Su objetivo final es aparecer en la boleta de la elección presidencial de 2024. El problema es que hay muchos partidos pero muy pocos lugares, que además ya se ocuparon.

Es relativamente sencillo adentrarse en los callejones de la política, pero muy complicado encontrar la salida. Hay políticos, cuenta la leyenda, que cuando lograron salir ya nadie los reconocía.

Por todos lados Marcelo escucha cantos de sirenas, incluso desde Morena lo invitan a volver cual hijo pródigo, pero él sabe que ahí ya no hay lugar para él.

El camino se enreda. Dice que el lunes se definirá. De aquí al lunes pueden pasar muchas cosas

El muro de contención

Que ante la embestida encabezada por Ignacio Mier contra la Suprema Corte de Justicia de la Nación y el Poder Judicial de la Federación en su conjunto, prohibiendo los fideicomisos que actualmente existen, hay un muro de contención.

Se trata de que si Morena concretara esta reforma legal, hay precedentes en los cuales la Suprema Corte de Justicia ha intervenido para determinar la eliminación de leyes que le parecen violatorias de la autonomía judicial.

Este muro evitaría afectar a 1,700 jueces magistrados y secretarios y sus familias.